

Presidente cubano califica de humanista Cumbre del Alba



En breve comenzará la XXI Cumbre del @ALBATCP en La Habana, #Cuba. Foto: Twitter

La Habana, 27 may (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, calificó de humanista la XXI Cumbre de la Alternativa Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de los Pueblos (ALBA-TCP) que comienza este viernes en La Habana.

En su cuenta en twitter, el mandatario resaltó que hoy recibimos en La Habana a los hermanos del #ALBA. Tenemos Cumbre de integración, de solidaridad, de cooperación. Cumbre humanista. Nuestra #Cumbre, suscribió .

La víspera el secretario general del bloque, Sacha Llorenti, afirmó en la misma red social que todo estaba listo en La Habana para la realización del foro.

Los presidentes de Venezuela y Bolivia, Nicolás Maduro y Luis Arce; el primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, entre otros líderes de las 10 naciones que integran el ALBA-TCP, se encuentran en la capital cubana. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289042-presidente-cubano-califica-de-humanista-cumbre-del-alba>



Radio Habana Cuba